

Eckart von Hirschhausen

„Mensch, Erde! Wir könnten es so schön haben!“

Eckart v. Hirschhausen hat seine Bühnenkarriere beendet, um sich mit seiner *Stiftung Gesunde Erde-Gesunde Menschen* der größten Gesundheitsaufgabe unserer Zeit zu widmen: der Klimakrise. Aber er hat ja deshalb den Humor nicht verloren. Und auch nicht die Freude an der Bühne. Deshalb kommt er zu einem Sondergastspiel nach Wien, begleitet von seinem Pianisten Christoph Reuter. Es gibt viel zu Lachen, zum Staunen, zum Weitererzählen. Aktuelle Texte, die besten Nummern aus 30 Jahren Kabarett und viele Überraschungen und musikalische Improvisationen. „Unser Verhalten in der Klimakrise ist wie, wenn man nachts wach wird mit voller Blase. Du weißt genau, was man tun müsste. Du weißt, es wird von alleine nicht besser, nur schlimmer. Aber du denkst, wenn du dich weiter schlafend stellst, fällt dein Körper drauf rein. Doof. Aber menschlich.“ Darüber kann man verzweifeln. Eckart v. Hirschhausen empfiehlt: Lachen. Schlau machen. Mund aufmachen. Der Parkauftritt ist das einzige Gastspiel in Österreich 2023. Wer es nicht mit eigenen Augen gesehen hat – mit welchen dann?